

MEMORANDO N°0022-UGP-2015

Para: Dr. René Prado B. Msc.
DIRECTOR DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO

De: Alex Edmundo Pavon Padilla
PROMOTOR DE GESTION PARTICIPATIVA

Fecha: Quito, 02 de Febrero del 2015

Asunto: **Informe Primera Reunión de Trabajo "Bellavista".**

Como es de su conocimiento el día lunes 02 de febrero del año en curso se realizó la primera reunión de trabajo con el sector de "Bellavista", en la casa comunal del barrio Central de Bellavista "Comité Central", con las autoridades de la Administración Zonal de Calderón, que se llevó a cabo a las 18h30 del día antes mencionado.

En la reunión se tocaron varios puntos que los menciono a continuación:

Como primer punto la bienvenida y presentación del equipo de trabajo de Gestión Participativa por parte de la Lic. Mónica Mena.

Como segundo punto se dio explicación del objetivo de la reunión (intervención Dr. René Prado, Funcionario Directivo de Gestión Participativa para el Desarrollo).

Como tercer punto la intervención del Administrador el Dr. Edmundo Barros Quesada, quien explicó que las obras planificadas para el año 2014 no se pudieron concluir o realizar por corte presupuestario que sufrieron todas las administraciones zonales.

Explico que esta administración priorizara obras que necesitan atención inmediata, también que calles que van a ser intervenidas deben tener alcantarillado y agua potable.

Indico que cuando se realicen cometidas de agua y alcantarillado deben comunicar a la Administración Zonal, para hacer el pedido pertinente a la EPMAPS.

Comento de la extensión del Trolebús hasta Calderón, que estará concluida máximo hasta el 2016.

Comentarios y Sugerencias

- Barrio Prados de San Juan.-
 - Pide atención para su barrio ya que no tienen nada, y que vienen pidiendo atención desde del 2012.
 - Piden audiencia directa con el señor Administrador para tratar temas del barrio y su respectiva atención.
- Barrio Los Nardos.-
 - Se pide terminar la calle tras el colegio Municipal para descongestionar el lugar en especial en las mañanas.
 - También se solicitó nivelar varias calles del sector de Bellavista ya que en temporada de lluvias las mismas quedan en pésimas condiciones.
- Barrio Jardines de Babilonia.-
 - Tienen problemas en las calles por las lluvias.

- Solicitan intervenir con los vecinos que no quieren colaborar para el adoquinado de sus frentes.
- Piden juegos de gimnasio para los adultos mayores.
- Barrio Bellavista.-
 - El señor presidente Luis Alfonso Gonzales pide extender para todos los barrios una copia de la planificación de trabajo para poder hacer el seguimiento pertinente todos los dirigentes.
 - Tomar en cuenta que el parque metropolitano esta en tierras de Bellavista y no de San Juan tomar en cuenta esta observación ya que afecta al sector de Bellavista.
 - Comento que sea realidad la extensión del trole que no quede solo en palabras.
 - Pidió muy comedidamente al señor administrador hacer visitas más regulares a los barrios del sector.
- Barrio Campo Alegre de Bellavista.-
 - Comentaron su preocupación de que sucederá con las hipotecas de los barrios y las ordenanzas municipales.
 - Pide ampliar la casa barrial porque es muy pequeño para realizar sus respectivas reuniones.

Contestaciones a inquietudes.-

Se dio respuestas a cada una de las preguntas formuladas:

- ✓ La Administración está trabajando directamente para la ejecución de los pedidos, las empresas como la EMMAPS son los ejecutores los mismos ya no reciben los pedidos.
- ✓ La Administración no tienen la competencia para cobrar deudas a vecinos.
- ✓ Por parte de la Administración se dará una copia de la planificación de trabajo a los dirigentes.
- ✓ Para requerir pedidos se debe ingresar el oficio pertinente con el requerimiento.
- ✓ Sugirió una prórroga para la regularización.

Luego de un breve resumen y corto análisis, pongo nuevamente en su conocimiento los temas tratados en esta reunión para los fines pertinentes.

Atentamente,



Alex Pavon

PROMOTOR DE GESTIÓN PARTICIPATIVA

Adj . Archivo fotográfico

Cabildo Sectorial de Bellavista, intervención del Dr. René Prado Director de Gestión Participativa para el Desarrollo.



Intervención del Dr. Edmundo Barros, Administrador Zonal de Calderón.

